



Compte-Rendu

Objet: *Compte-rendu de la réunion du bureau du Mardi 08 Novembre 2017*

Membres du bureau présents:

- M Jean-Guillaume VIEUX, Président
- M Sébastien VRIGNAUD, Vice-Président
- M Yoan DANTEIN, Secrétaire
- M Jimmy JOUAN, Trésorier
- M Maxime BLE, Gestionnaire des médias
- M Sébastien CALI, Gestionnaire des activités

Membres supplémentaires présents:

- Mme Audrey ROBERT

Invités:

- Maxime (président de l'association du Festival du Jeu de Pau)
- Mme Alexia Rodriguez (responsable bénévoles du Festival du Jeu de Pau)

Début de séance: 20h23

Ordre du jour:

- 1. Festival du Jeu de Pau**
- 2. Debrief de la Convention Terres d'Ouest**
- 3. Inscriptions**
- 4. Anniversaire de la Guilde Alpha**
- 5. Site Web / Cartes de visite / Statut de l'association**
- 6. Activités Manuelles + budget**
- 7. Communication de l'association**
- 8. Retour de la LudiKavern**

1. Festival du Jeu de Pau:

Maxime (FDJ): Nous garderons très certainement le même hall au Parc des Expositions: assez de place pour tout le monde. Par contre, nous réfléchissons au fait de modifier les horaires d'ouverture en ouvrant à 10h (au lieu de 11h précédemment) pour faciliter l'accès aux familles et à la petite enfance.
Nous passons dans toutes les associations concernées par l'évènement pour refaire le

lien avec elles et entendre les demandes de chacune. Il va de soit qu'on ne pourra pas forcément répondre à toutes les demandes mais nous ferons au mieux.

Jean-Guillaume (paparsifal): Y aura-t'il des changements au niveau organisation, emplacements, place?

Maxime (FDJ): Très peu. Pour vous, il y aura uniquement le fait que le pôle JDR sera partagé avec les "Rôlistes Perchés". Sachant que nous essaierons de mettre en place des stands "Type de jeu" plutôt que des stands "Asso". Comprendre par là que l'on verra un pôle JDR et non pas Guilde Alpha + Rôlistes Perchés, JDS et non pas Meeplejuice & Co., etc...

Jean-Guillaume (paparsifal): Doit-on prendre contact directement avec les Rôlistes Perchés pour l'organisation du pôle JDR?

Maxime (FDJ): Non, le Festival prendra d'abord contact avec eux lors de leur passage chez les Rôlistes Perchés et fera les 1ères démarches pour initier la coopération entre les deux associations. Nous verrons par la suite comment cela se déroulera.

Jean-Guillaume (paparsifal): Les T-Shirts Guilde Alpha poseront-ils problème au vu des retours de l'an dernier?

Maxime (Raxx Nutts): Sera-t'il possible de garder le T-Shirt de la Guilde Alpha sur notre stand et en changer pour mettre celui de bénévole pour aller aider?

Maxime (FDJ): La présence des T-Shirts d'autres associations (MeepleJuice par exemple) pose problème donc toutes les associations seront sûrement contraintes à ne pas arborer le leur. Nous reviendrons en effet sur un T-Shirt bénévole uniforme afin d'éviter la confusion chez les visi-joueurs qui voudraient se renseigner sur tel ou tel univers. Un poste de guide sera d'ailleurs mis en place pour guider, orienter les visi-joueurs et/ou les relayer vers les responsables des pôles.

Alexia (FDJ): Nous manquons en effet de personnels pour ces domaines.

Maxime (FDJ): Il n'y a, pour l'instant, pas de décision définitive mais la réflexion suit son cours et nous organiserons en JANVIER une réunion pour les jeux et les bénévoles.

RECAPITULATIF: Demande a été faite d'avoir 16 tables cette année pour la Guilde Alpha (contre 14 la dernière fois), avec le nombre de chaises adaptées, des séparateurs également, ainsi qu'un peu plus d'espace.

La gestion du pôle sur place se fera directement entre les 2 associations.

2. Debrief de la Convention Terres d'Ouest:

Maxime a rassemblé les avis de certains membres présents lors du week-end:

-Lazaraleen: Elle était à la buvette avec Virus et Jess. Elle s'est bien amusée mais trouve que 3 était peut-être trop. Pense qu'utiliser des sachets de thé aurait été préférable: faire chauffer une bouilloire est plus pratique que de lancer 2 fois la Tassimo pour chaque tasse. Le système de service à table était sympa, cela permet de ne pas casser le rythme des tables. Propose de fournir un numéro de téléphone pour que les joueurs passent leurs commandes si besoin entre les tournées, cela augmenterait peut-être un minimum le chiffre d'affaire.

-Thraaal: Pas de problème majeur. Très bonne ambiance. Ne savait pas trop quoi faire, ni comment, quand il est arrivé avec Sholaan, personne ne l'avait mis au courant. Mais il a été briefé parfaitement par la suite et tout s'est bien déroulé.

-Sholaan: Première expérience dans ce domaine très sympa, elle trouve que l'organisation était très bonne. Elle a aussi eu différents retours faits par les joueurs: Cartes de 10€: prix trop élevé, ils auraient préféré des cartes de 5€. Certains auraient aimé un repas végétarien. Une meilleure indication du lieu de la convention aurait été profitable. Quelques visiteurs du coin trouvent que la publicité aurait pu être augmentée, peu de personnes sont au courant d'évènements de ce genre dans les environs et dans leur entourage.

-Jess: Devait être de petit-dej et service en salle, mais s'est retrouvé à la buvette toute la journée. Trouve qu'ils y étaient trop nombreux. Personne de présent pour le briefier à son arrivée à 8h30. "Pain grillé" sur la carte proposée aux visi-joueurs, mais pas de grille-pain de disponible.

-RETOURS DIVERS:

-Problème d'eau chaude le vendredi soir.

-Nitro a fait trop de parties (samedi A-M, samedi soir, dimanche A-M) et a passé une seule fois le balai le samedi.

-Karodic a mal géré les nouveaux à la buvette (ne savaient pas qu'ils fallait utiliser les écocups plutôt que les verres CIC). Pas de présentation du frigo à l'arrière.

-Buvette: incompréhension sur la vente de cartes au détail (1€, 2€...). Plusieurs membres virés de devant la buvette par Petit-Coeur car ils jouaient et bloquaient le passage. Virus expulsée de la buvette par Didine. 1 par personne à la base, Didine a indiqué la possibilité d'en avoir plus.

-Cuisine: Lazaraleen n'a pas été prise en compte dans la team cuisine pour le samedi A-M alors qu'une membre des Td'O a fait le petit-dej et est partie à la cuisine à 14h. ANGELSWAR n'a pas eu de carte bouffe apparemment.

-Rangement et nettoyage TRES efficace le dimanche A-M.

Problème de la carte conso!!! 10€ est un peu trop.

Niveau bénéfices, le compte n'a pas été entièrement fait, mais pour l'instant on arrive à 8€/asso pour le vendredi et le samedi. La recette du dimanche ne nous a pas encore été communiquée.

Les goodies ont été mis en commun: 100€ / asso.

Suite à cette déconvenue, et à la disparition de la FSO pour les concours, il faut envisager un renouveau de la convention. Plusieurs pistes seront étudiées avec les Terres d'Ouest lors de la prochaine réunion commune pour trouver une solution.

Le bureau recherche maintenant de nouveaux financements et en appelle aux membres de faire la même chose pour le bon fonctionnement de l'association.

3. Inscriptions:

Il reste une liste de 10 noms à traiter pour finaliser les inscriptions de cette année.

- Akilia: sera relancé par Jimmy (Tsubaki).*
- Aradorn: payera une partie à l'Anniversaire de la Guilde, le reste en Décembre.*
- Cyriac: sera relancé par Sébastien (Karodic).*
- El Toto: un MP lui sera envoyé pour qu'il ramène à la prochaine partie de L5A.*
- Meekaleen: recrutement potentiel à la prochaine partie de MV.*
- Mortek: discussion / relance pour connaître ses intentions.*
- SKYWA: sera relancé à la prochaine partie de Star Wars.*
- Shiba: un MP sera envoyé pour la prochaine partie de Star Wars.*
- Vollauvent: un MP sera envoyé pour qu'il ramène à l'Anniversaire de la Guilde.*
- Welvrin: dernière confirmation de sa part à voir avec Jimmy (Tsubaki).*

Jokeroo a payé mais n'a pas rempli sa fiche d'inscription: ce sera fait à l'Anniversaire de la Guilde.

Le bureau a décidé que les membres en difficulté seront autorisés à payer en plusieurs fois.

4. Anniversaire de la Guilde Alpha:

Une relance sera faite très rapidement pour savoir qui a prévu de faire quoi:

- Quels MJs pour quels O.S.?*
- Quels Pjs sur les tables?*
- Qui pour le JDS?*
- Qui ramène des desserts? (non obligatoire)*

Concernant la logistique, les boissons sont fournies par l'association.

Jean-Guillaume se chargera de récupérer les choix de chaque personne pour les commandes de pizza (Domino's) afin de pouvoir lancer la commande au plus tôt et pouvoir manger vers 19h.

Tout se passera à la FJT Michel Hounau, à l'exception de la murder qui aura lieu à la FJT Gélós.

5. Site Web / Cartes de visite / Statuts:

La création du site suit son cours. La partie présentée est OK.

Concernant le sujet soulevé pour mettre la liaison avec les liens Facebook: travail en cours.

Pour les cartes de visite: Jean-Guillaume (paparsifal) doit commencer le visuel rapidement pour envoyer à Vista Print.

Les statuts sont à remettre au propre: manquent les dernières modifications effectuées lors de la dernière AG. Jean-Guillaume (paparsifal) et Yoan (Nitro) se chargent de reprendre le CR de l'AG pour remettre au propre et renvoyer ça très vite.

Banque: Jimmy (Tsubaki) doit fournir sa CI + signature pour avoir accès au compte de l'association.

6. Activités Manuelles + Budget

Lors de la dernière réunion du comité de projets, il a été proposé d'autoriser des personnes externes à l'association à être présentes et à participer aux activités manuelles SOUS RESERVE qu'elles soient accompagnées d'un membre de l'association qui se porte garant et est présent à ce moment-là.

Le bureau a décidé de rajouter une décharge à signer pour éviter tout problème d'assurance.

Si un problème se fait sentir concernant la personne externe, l'association se donne le droit de refuser son accès à l'activité.

Mention votée à l'unanimité.

Pour la bannière: Jean-Guillaume (paparsifal) doit voir pour trouver des chutes de thermocollant pour le logo.

Pour le radeau: Sébastien (Karodic) doit voir pour trouver des fûts plastiques pour le radeau.

Le budget alloué à la partie Activités manuelles sera bien de 100€: 40€ pour l'inscription à Touskiflot + 60€ d'achats divers pour le projet

Dons: -Vera: une nappe avec le logo de la guilde brodé.

-Mystéris: 2 rouleaux de tapisserie pour le radeau Touskiflot

7. Communication de l'association

FAITES VOS JEUX: 2 Décembre à Gélos. Le programme est inchangé: présentation l'après-midi et tables le soir. Les inscriptions pour les tables du soir se feront dans l'après-midi.

Un problème de communication au sein du bureau: éviter de se contredire en public, mauvaise image. Dorénavant, nous débrieferons au calme pour les sujets qui seront touchés et apporterons les correctifs au plus tôt.

8. Retour de LaLudiKavern

3 tables étaient prévues à LaLudiKavern:

-Calint: 1 table pour un Samedi: 0 joueurs car problème de pub de LaLudiKavern (ont présenté leurs excuses)

-Karodic: 2 tables pour 2 Jeudis: 4 + 3 joueurs. Univers: Star Wars.

Retour de Karodic: Bon fonctionnement et bonne pub, parties agréables avec tous les joueurs (occasionnels et novices). Bon partenariat à avoir avec LaLudiKavern.

Il est maintenant conclus avec LaLudiKavernr que:

***SUR PRESENTATION DE LA CARTE MEMBRE "GUILDE ALPHA",
une réduction de 10% vous sera faite sur tous vos achats.***

Fin de scéance: 00h05

Prochaine scéance: Mardi 05 Décembre à 20h00 (au FJT Michel Hounau de PAU)

*Rédacteur:
M. Yoan DANTEIN, Secrétaire*

*Président:
M. Jean-Guillaume VIEUX*